

Holguín: Raúl y el niño “un millón”

- Última actualización: Viernes, 28 Mayo 2021 12:27

Escrito por Por Ventura Carballido Pupo/Edición: Departamento de Comunicación

Visto: 1226



En una visita a la provincia de Holguín del General de Ejército Raúl Castro Ruz, tuvo conocimiento que en la linda cubana Ciudad de los Parques, se había logrado el alumbramiento un millón de un niño nacido un 4 de octubre de 1990 en el Hospital Lenin, que lo bautizaron con el nombre de Fidel Castro y que próximamente cumplirá los 30 años de edad.

Muchas personas estaban al tanto de aquel alumbramiento, porque había varias gestantes en espera del momento más sublime de una mujer, de mayor alegría para la familia, y porque el primero que naciera completaría la elevada cifra de un millón de habitantes, como fue registrado en un voluminoso libro de la Dirección Provincial de Estadísticas. Y un dato curioso: el número un millón se conoció y usó por primera vez en el lejano año mil 300, pero esa es otra historia.

El acontecimiento cautivó al segundo jefe de la Revolución mostrando mucho interés por las circunstancias que rodearon el hecho, que lo motivaron a encontrarse con la familia y el niño.

Fue así, que aquel 12 de mayo de 1991, acompañados por el Coronel Oscar Larralde Otero, entonces delegado del MININT en Holguín visitó el hogar familiar. El niño tenía un año y medio de vida.

Holguín: Raúl y el niño "un millón"

- Última actualización: Viernes, 28 Mayo 2021 12:27

Escrito por Por Ventura Carballido Pupo/Edición: Departamento de Comunicación

Visto: 1226



A ese encuentro siguieron otros dos, puesto que Raúl nunca se olvidó de la familia Castro Escobar. En una sala del Ejército Oriental, Raúl se preocupó por la salud del muchacho y le hizo una medición para ver cómo iba su crecimiento. En otra ocasión, cuando participaba en una revista militar, en la Plaza Mayor General "Calixto García", invitó a la madre y el hijo, e hizo que éste lo acompañara a la tribuna.

Tras aquel alumbramiento feliz, la vida de Martha ha estado acompañada de bellos y humanitarios gestos de personalidades de la provincia y el país, comenzando por la asignación de un confortable apartamento en el reparto "Pedro Díaz Coello" de esta ciudad, dejando atrás la vieja casucha en la que residía en el reparto "La Aduana".

¿Quién es Martha, la feliz madre?

Una holguinera sencilla, que nació el 28 de febrero de 1958 en la localidad rural de las Calabazas, perteneciente al actual municipio "Calixto García", de Holguín, donde cultivó valores que le han servido para toda la vida. De ahí que se consagrara durante 33 años al Ministerio del Interior (Minint), en diferentes especialidades. Y conocedora del precepto martiano de que "Sólo el trabajo directo

Holguín: Raúl y el niño “un millón

- Última actualización: Viernes, 28 Mayo 2021 12:27

Escrito por Por Ventura Carballido Pupo/Edición: Departamento de Comunicación

Visto: 1226

fructifica”, una vez pensionada de esa institución, establece un contrato de una unidad comercial de la Corporación TRD, donde se mantiene activa.

El 23 de septiembre de 1998 ella perdió a su esposo, César Jacinto Castro Esquivel, padre de Fidel. Un hombre patriota, responsable y amoroso, como ella, que había nacido en Holguín el 26 de Julio de 1959; laboró en el grupo de seguridad y protección (SEPRO), en la sede provincial del Poder Popular y más tarde se desempeñó como trabajador Civil, en la casa central del Minint.

Raúl, Martha y el joven Fidel

Confiesa Martha que, aunque prefiere pasar inadvertida entre la gente, todos los conocedores de su historia la tratan con deferencia, le saludan con cariño y preguntan por el muchacho que marcó la cifra un millón de habitantes en este territorio en el que también nacieron los principales líderes de la Revolución Cubana, Fidel y Raúl Castro Ruz.

En la búsqueda de elementos para escribir estas notas, con el noble propósito de evitar que esas vivencias pasen al olvido, conocimos que, con la sensibilidad que lo caracterizan, al Segundo jefe de la Revolución Cubana le motivaron, el hecho natural pero fortuito, de convertirse en habitante un millón; que se le nombrara como a su hermano y Comandante en Jefe, Fidel Castro; y que el padre de la criatura naciera el 26 de julio, seis años después del asalto al cuartel Moncada.

La historia continuó con la llegada a Holguín de Miguel Díaz Canel Bermúdez, actual presidente de la República, como Primer Secretario del Partido en la provincia y a quien el propio Raúl le encargó el seguimiento del niño. Por esa razón, los visitó en su domicilio, dialogó ampliamente con ellos y mostró simpatía por el pequeño.

A estos gestos les siguieron otros, de funcionarios del Partido, respondiendo a indicaciones del entonces Primer Secretario, y más recientemente, de quien ocupa actualmente ese cargo, Ernesto Santiesteban Velázquez, quien conoció que el joven Fidel opta por un curso de gestión gastronómica para ejercer el oficio que más le gusta.

A punto de celebrarse el aniversario 30 del nacimiento del habitante holguinero un millón, escribimos estas notas por el significado del acontecimiento y la deferencia que ha tenido con esa familia el General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Fuente: A Vargas C y V .Carballido. El niño un millón, web Radio Angulo Holguín

Holguín: Raúl y el niño “un millón

- Última actualización: Viernes, 28 Mayo 2021 12:27

Escrito por Por Ventura Carballido Pupo/Edición: Departamento de Comunicación

Visto: 1226

También le puede
interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8308-raul-90-1>